

その挑戦が 型やぶり

型やぶりな挑戦者からのメッセージ

「ラクロス
球」
乗じて
*challenge*しよう!

日本人初のプロ選手が目指すのは、世界一。

そのプレーの激しさから「地球上最速の格闘球技」と呼ばれるスポーツ「ラクロス」。日本ではまだメジャーではないこの球技に情熱を燃やす一人の京都産業大学卒業生がいる。プロラクロス選手、山田幸代さん。大学から始めたラクロスを通じて多くの壁にぶつかり、仲間とともに乗り越えることでチャレンジ精神を育んできた彼女は「挑戦し続けることが本当に楽しい」と満面の笑顔で語る。挑戦を楽しむ姿勢は、彼女を世界へと

導いた。2007年、日本人初のプロ選手となり、2008年、オーストラリアの強豪チーム「Wilderness」に加入。2012年には世界選抜メンバーに選ばれ、世界トッププレーヤーの仲間入りを果たした。現在の目標はオーストラリア代表としてワールドカップに出場し、世界一になること。「ラクロスを、子どもたちの夢の1つに挙げられるスポーツにしたい」。そう語る彼女は今日も、オーストラリアのフィールドを全速力で駆け抜ける。

Keep Innovating.

山田幸代氏
プロラクロス選手・
むすびわざアンバサダー



K50th 京都産業大学
2015年、50周年を迎えます

● 経済学部 ● 経営学部 ● 法学部 ● 外国語学部 ● 文化学部 ● 理学部 ● コンピュータ理工学部 ● 総合生命科学部

2014年4月 外国語学部が変わります。※設置申請中(内容は予定であり、変更が生じる場合があります。)

型やぶりな挑戦をもっと詳しく ▶ <http://www.kyoto-su.ac.jp>